
COMUNICATO STAMPA 

L'Autorità federale tedesca per la concorrenza (Bundeskartellamt) autorizza 
UniCredit ad aumentare la partecipazione diretta in Commerzbank 

UniCredit ha ricevuto dall'Autorità federale tedesca per la concorrenza (Bundeskartellamt) 

l'autorizzazione antitrust ad aumentare la propria partecipazione diretta in Commerzbank sino al 

29,99% del capitale sociale e dei diritti di voto correlati a tale partecipazione. 

Come precedentemente comunicato, UniCredit rimane concentrata sull'esecuzione della seconda 

fase del proprio piano strategico UniCredit Unlocked. Commerzbank rimane un investimento, con 
protezione da eventuali ribassi. UniCredit si è assicurata l'opzionalità di poter eseguire l'operazione 

solo se rispetterà i suoi rigorosi parametri finanziari e se migliorerà il suo stimolante piano di base. 
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PRESS RELEASE 

German Federal Cartel Office (Bundeskartellamt) authorizes UniCredit to 

increase its direct stake in Commerzbank 

UniCredit has received antitrust clearance from the German Federal Cartel Office to increase its 

direct stake in Commerzbank up to 29,99% of its share capital and voting rights. 

As previously stated, UniCredit's focus remains on executing the second phase of UniCredit 

Unlocked strategy. Commerzbank remains an investment with economic downside protection. 

UniCredit has secured optionality and can execute only if its strict financial metrics are met, and 
its exciting base plan is improved. 
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PRESSEMITTEILUNG 

Bundeskartellamt genehmigt UniCredit die Aufstockung ihrer direkten 
Beteiligung an der Commerzbank 

Die UniCredit hat vom Bundeskartellamt die kartellrechtliche Freigabe erhalten, ihre direkte 

Beteiligung an der Commerzbank auf bis zu 29,99 % der Anteile und Stimmrechte zu erhöhen. 

Wie bereits mitgeteilt, konzentriert sich UniCredit weiterhin auf die Umsetzung der zweiten Phase 

der UniCredit Unlocked-Strategie. Die Commerzbank bleibt ein Investment, dessen wirtschaftliche 

Risiken abgesichert sind. UniCredit hat sich hierbei eine Option gesichert und kann die Transaktion 
nur durchführen, wenn die eigenen strengen finanziellen Vorgaben erfüllt werden und der 

vielversprechende Basisplan dadurch verbessert wird. 
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